

SOINS ESTHETIQUES - BEAUTE DES MAINS

BEAUTY TREATMENTS - MANICURE

Manicure & Pose de vernis - Manicure & Polish application 60min. 90€

Limage, cuticules, soin hydratant, massage, vernis OPI

Nail beauty, moisturizing care, massage, OPI polish application

Manicure & Pose de vernis semi-permanent - Manicure & Semi-permanent polish application 75min. 110€

Limage, cuticules, soin hydratant, massage, vernis semi-permanent OPI

Nail beauty, moisturizing care, massage, OPI semi-permanent polish application

Manicure flash - Femme & Homme - Flash manicure - For Women & Men 45min. 60€

Limage, cuticules, soin hydratant, massage. *Nail beauty, moisturizing care, massage*

Manicure japonaise - Japanese manicure 45min. 80€

Pour des ongles abîmés - Polir et nettoyer en profondeur, pour nourrir et faire briller naturellement. Sans pose de vernis.

For damaged nails - Deep buffing and cleaning, nourishing and natural polish. No nail polish applied.

Dépose de vernis semi-permanent, manucure et pose de vernis semi-permanent 1h40 140€

Removal of semi-permanent polish, manicure and semi-permanent polish

SOINS ESTHETIQUES - BEAUTE DES PIEDS

BEAUTY TREATMENTS - PEDICURE

Pédicure & Pose de vernis - Foot care & Polish application 60min. 90€

Limage, cuticules, travail de rugosité, soin hydratant, massage, vernis OPI

Nail beauty, callouse scrub, moisturizing care, massage, OPI polish application

Pédicure & Pose de vernis semi-permanent - Foot care & Semi-permanent polish application 75min. 110€

Limage, cuticules, travail de rugosité, soin hydratant, massage, vernis semi-permanent OPI

Nail beauty, callouse scrub, moisturizing care, massage, OPI semi-permanent polish application

Pédicure flash - Flash pedicure 45min. 60€

Limage, cuticules, soin hydratant, massage. Sans pose de vernis.

Nail beauty, moisturizing care, massage. No nail polish applied.

Dépose de vernis semi-permanent, pédicure et pose de vernis semi-permanent 1h40 140€

Removal of semi-permanent polish, foot care and semi-permanent polish

Traitement anti-callosité - Anti callosity treatment 30min. 40€

Quelques minutes pour retrouver la douceur des pieds de bébé

A few minutes to find the softness of baby's feet

SOINS ESTHETIQUES - CILS & SOURCILS

BEAUTY TREATMENTS - EYELASHES & EYEBROWS

Réhaussement de cils - *Eyelashes upward lifting* 60min. 100€

Pour un regard embelli, tout en gardant un aspect naturel. Le rehaussement des cils vise à donner une jolie courbure aux cils, en répliquant l'effet d'un recourbe-cil, avec l'avantage de durer plusieurs semaines.

For a stunning look, whilst maintaining natural looking lashes. Lifting of the eyelashes aims to create a nice curve, making for the same effect as an eyelash curler with the added advantage of lasting several weeks.

Teinture des cils ou des sourcils - *Eyelashes or eyebrows tint* 20min. 30€

Epilation des sourcils à la pince - *Personal shape eyebrows with tweezers* 30min. 40€

Epilation des sourcils à la cire - *Waxing eyebrows* 15min. 25€

SOINS ESTHETIQUES - EPILATION A LA CIRE TRADITIONNELLE

BEAUTY TREATMENTS - WAXING

Visage - *Face* 30min. 50€

Lèvres ou menton - *Lips or chin* 15min. 20€

Sourcils - *Eyebrows* 15min. 25€

Aisselles - *Armpits* 15min. 30€

Bras - *Arms* 20min. 35€

Demi-jambes - *Half legs* 30min. 50€

Jambes entières - *Full legs* 50min. 65€

Bikini standard - *Bikini* 20min. 40€

Bikini brésilien - *Brazilian bikini* 40min. 50€

Bikini intégral - *Full bikini* 60min. 60€

Oreilles ou Nez - *Ears or nose* 15min. 15€

Torse ou Dos - *Chest or Back* 45min. 55€

SOINS ESTHETIQUES - FORFAITS EPILATION

BEAUTY TREATMENTS - WAXING PACKAGES

Demi-jambes + Bikini standard + Aisselles - *Half legs + Bikini + Armpits* 45min. 100€

Jambes entières + Bikini brésilien + Aisselles - *Full legs + Brazilian bikini + Armpits* 75min. 130€

INFORMATIONS GENERALES

GENERAL INFORMATION

Réservations - Reservations

A la réception de l'hôtel ou au Beauty Corner - Téléphone : 04 93 61 02 79 - Email : beautycorner@bellesrives.com. Une prise de rendez-vous est recommandée pour bénéficier des horaires souhaités. Un numéro de carte de crédit sera demandé pour toute personne non-résidente à l'hôtel. Nous vous remercions d'arriver 15 min avant votre rendez-vous afin de profiter de l'environnement et d'accéder en toute sérénité à votre soin. Une arrivée tardive ne prolongera pas la durée de votre soin.

Directly through the hotel or the Valmont Beauty Corner - Line: +334 93 61 02 79 - Mail : info@bellesrives.com. Reservations are recommended if you wish to book your desired time. A credit card number will be requested for clients who are not staying within the premises. We thank you in advance for arriving 15 minutes before your appointment in order to make the most of the surroundings and access your treatment calmly. A late arrival will not prolong your treatment time.

Environnement - Environnement

Nous vous rappelons que le Beauty Corner est prévu pour la relaxation et vous prions de bien vouloir y respecter le calme et le repos. Nous vous recommandons d'éteindre votre téléphone portable et votre tablette dans l'enceinte du Beauty Corner. Si vous êtes en attente d'un message, nous vous remercions de bien vouloir le signaler à nos réceptionnistes qui seront ravis de vous aider. Les animaux ne sont pas acceptés au sein du Beauty Corner.

We kindly remind you that the Beauty Corner is planned for your relaxation and we please ask you to respect the calm and relaxation of the environment. We recommend you switch off your mobile phone and tablet within the premises of the Beauty Corner. If you are awaiting a call or message, we kindly ask you to warn a receptionist who will gladly assist. Animals are not allowed within the premises of the institute.

Tenue - Dress Code

Si vous êtes logé au Belles Rives, vous pouvez accéder au Beauty Corner vêtu du peignoir et des chaussons que vous trouverez dans votre salle de bain. Si vous n'êtes pas logé à l'hôtel, un vestiaire est à votre disposition dans lequel vous trouverez tout ce dont vous avez besoin.

If you are staying at the Hotel Belles Rives, you can access the Beauty Corner in your dressing gown and slippers that may be found in your bathroom. If you are not a resident of the hotel, changing rooms are at your disposal where you are able to find everything you need.

Etat de santé - Health

Nous vous remercions de nous faire part de toute information utile concernant votre état de santé, allergies, douleurs ou blessures au moment de votre soin. Un questionnaire vous sera remis au début de votre rendez-vous.

We ask you to please let us know of any useful information that may concern your health, any allergies, pains or injuries when you make your treatment. A short survey will be given to you at the beginning of your appointment.

Confort - Comfort

Nous sommes à votre disposition pour ajuster au cours de votre soin la musique, la température ou l'intensité de la pression du soin. N'hésitez pas à nous demander également du linge supplémentaire.

We are at your entire disposal to adjust any aspect of the experience during the time of your treatment: music, temperature, intensity of the treatment. Please don't hesitate to ask us for any additional washing.

Politique d'annulation - Cancellation policy

En cas de modification ou d'annulation de rendez-vous, nous vous prions de bien vouloir nous en informer au plus tôt. En cas d'annulation tardive (moins de 24h) ou de non présentation le jour-même, la prestation vous sera facturée dans son intégralité.

In case of any changes or cancellations, we please ask you to let us know as early as possible. In case of a late cancellation (under 24 hours) or of a no-show on the day, the full amount will be charged.

INFORMATIONS GENERALES

GENERAL INFORMATION

Politique d'annulation - Cancellation policy

En cas de modification ou d'annulation de rendez-vous, nous vous prions de bien vouloir nous en informer au plus tôt. En cas d'annulation tardive (moins de 24h) ou de non présentation le jour-même, la prestation vous sera facturée dans son intégralité.

In case of any changes or cancellations, we please ask you to let us know as early as possible. In case of a late cancellation (under 24 hours) or of a no-show on the day, the full amount will be charged.

Retard - Arriving late

En cas de retard, votre prestation sera écourtée et facturée en totalité. Cependant, si notre planning le permet, nous effectuerons la prestation en totalité.

In case of a late arrival, the treatment will be shortened and charged entirely. However, if our planning permits, the whole treatment will be given.

Conditions d'accès - Access

Les soins sont accessibles à la clientèle extérieure. Age minimum requis pour les soins : 18 ans / de 5 à 15 ans : accompagné d'un adulte.

Treatments are available to non-residents of the hotel. The minimum age for these treatments is 18 years old / from 5 to 15 : the presence of an adult is mandatory.

Perte ou détérioration d'objets personnels - Lost or damaged objects

Nous déclinons toute responsabilité en cas de perte ou de détérioration d'objets personnels. Nous vous recommandons de conserver vos objets de valeur soit dans le casier du vestiaire, soit dans le coffre-fort de votre chambre si vous résidez à l'hôtel.

We decline all responsibility in case of loss or damaged personal objects. We recommend you keep any valuables either in the locker of the changing room, or in the safe of the room if you are staying at the hotel.

Bons Cadeaux - Gift Cards

Envie de faire plaisir ? Pensez à offrir un bon cadeau pour un soin bien-être et relaxant sur bellesrives.com

In order to please those you love, do think of offering a gift card for a moment of relaxation and wellness on bellesrives.com

Prestations en chambre - In-room treatment

Les tarifs des soins et massages seront majorés de 20€ pour toute prestation en chambre.

An additional charge of €20 will be added to the price of treatments and massages for all in-room services.